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今日は 2月 28日 2月の最終日です。とても

1ヶ月が早く感じました。皆様もそうだったの
ではないでしょうか？「とても忙しく疲れた 1
ヶ月でした」と言葉にすると、気分が下がりま
すが「本当に頑張った 1ヶ月でした」と思うと
なんだか心がウキウキします。頑張った 2月 22
日、23日、24日の報告を致します。2月 22日
（金）希望の鐘の除幕式に、本庄の未来を担う
地元の子ども達に参加のお願いをしに北泉小
学校へ 2回目の訪問をしてきました。市内全小
学校の代表として北泉小学校新 6 年生 2 クラ
スにお願いしました。除幕式 4月 4日は春休み
中ですので、保護者の送迎が必要です。授業参
観後のクラス懇談会で、主旨説明と当日のご参
加を保護者に直接お願いしてきました。本庄
RC が作成した保護者用プリントを学校側で配
布して下さり、懇談会の議題にもあげて頂いて
いました。協力的な北泉小学校様に感謝し、ま
た小学校とのやり取りに力を貸して頂きまし
た北泉小学校の学校コーディネーターの斉藤
一英会員に感謝申し上げます。2月 23日（土）
2570 地区第 4G 都市連合会にご参加頂きまし
てありがとうございました。強風が吹き荒れ、
砂埃が舞い上がり「埼玉工業大学」はまさに砂
漠の中の蜃気楼のようでした。「次に繋げる・
改革」と言うテーマで第 1部式典、第 2部協議
会、第 3 部懇親会でした。第 2 部協議会 Part
１において、会長として前期の活動報告を 3点
「五十嵐塾の活動」と「秋田県本荘東 RCとの
友好クラブ締結調印」と「上里学園の子ども達

動物園招待プロジェクト」を報告致しました。
後期の事業として「希望の鐘」の報告もして
きました。Part２の基調講演は、クラブ奉仕
部門委員長の「向井正義様」でした。今年度
は特に増強に力を入れられていて、茂木ガバ
ナーの公式訪問に同行され各クラブの印象
と現状を話されていました。また、増強は特
に 3月、4月が統計的にも一番増える時期で、
前期に種をまいた人の刈り取りをして下さ
いとのお話でした。2月 24日（日）長谷川京
子副幹事担当の第 3回クラブ奉仕部門セミナ
ーが開催されました。前日 IMで基調講演さ
れた向井クラブ奉仕部門委員長の主旨説明
の後、基調講演では、ガバナーエレクトでも
いらっしゃいます鈴木秀憲公共イメージコ

ーディネーターより、お話を伺いました。ロー
タリーは、今年の 2月 23日で 115年目に入り
ました。「ロータリーって何でしょう。ロータ
リーの目的は？」この答えは手続き要覧に記載
されていますが、それを優しく分かりやすく、
表現すると「自分自身と自分の職業を磨きなが
ら地域や国際社会に奉仕する団体です。あなた
も参加してみませんか？」という表現になるそ
うです。この分かりやすいロータリーの目的を
広めていきたいとお話されていました。基調講
演の後は、RLI方式でグループ討議がされまし
た。各クラブ会員数の１０％増強目標を前期で
達成したクラブも幾つか御座いました。本庄
RCとして 8名の増強目標ですが、まだ達成に
は至っておりません。これからも、種をまいて
行きたいと思っています。直ぐには芽は出なく
ても、いつかきっと出会いは運命ですから、芽
が出るのを信じています。セミナー後半は公共
イメージと言うことで、第 1G から第 5G まで
の代表が交代でスピーカーとなり茂木ガバナ
ーとのセッションを致しました。舞台の上で茂
木ガバナーとグループ代表１人が向き合って
座り、2 人だけのデスカッション。第 4G 代表
は、私でした。舞台の上で、お見合いのように
茂木ガバナーと私でデスカッションして、講評
が高柳育行研修委員長でした。とても、1日勉
強になりました。最後に、地区大会 4 月 13 日
14日まで、後 45日です。3月第 1例会は、地
区大会に向けての例会です。ご参加宜しくお願
いします。 



イニシエションスピーチ 

 

五十嵐塾塾生 池田稔会員 

パラオペリリュー等慰霊訪問壮行会 

 

髙橋福八パスト会長より激励のことば 

乾杯の挨拶 

矢島淳一パスト会長 

 

ニコニコ BOX 
五十嵐敦子 金井福則 相川浩一 飯塚明男 井河彰久 池田稔 池田敦司 井古田悦男 
金子章 小林弘斉 斉藤一英 坂田清茂 坂本雄一 坂本優蔵 渋谷修身 鈴木純 
鈴木元道 髙橋福八 高橋順容 高橋豊 武正進介 土屋進 巴高志 永井保之 
長崎隆司 温井康宏 野口克彦 橋本和也 長谷川京子 藤井仁 真下功 真下敏明 
武藤真理子 矢島淳一 山本道彦 

出席率発表 

会員数 出席免除会員 出席義務会員数 出席会員数 出席率 本日 MU数 出席率修正 

80 2 78 39 50％ 0 50％ 

次回プログラム発表 
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